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Herr Dr. Ruppert betritt den Raum 15:05 Uhr. 
 
Herr Wapenhans berichtet anhand einer Präsentation, die allen Ausschussmitgliedern bereits mit 
der Einladung übersandt wurde über die wirtschaftliche Entwicklung des KIS. Neben der Informa-
tion zum Jahresabschluss 2016, der in die nächste Stadtverordnetenversammlung eingereicht 
werden soll, erläutert Herr Wapenhans die einzelnen Positionen der Ergebnisrechnung für das 3. 
und 4. Quartal 2017. Das 1. Quartal 2018 wird in der nächsten Ausschusssitzung ausgewertet. 
 
Herr Dr. Ruppert und Frau Naundorf sehen die Minderaufwendungen im Personalaufwand als 
kritisch an. Auch Frau Michalske-Acioglu äußert ihre Bedenken. Herr Richter berichtet erneut 
über vakanten Stellen im KIS gerade im Ingenieurbereich; durch die Tarifbindung des öffentlichen 
Dienstes fällt es schwer geeignetes Personal zu finden, da auf dem freien Markt wesentlich 
höhere Löhne gezahlt werden.  
 
Nach lebhafter Diskussion über Personalrekrutierung, Bewertungen der Stellen, Personalent-
wicklungskonzepte (z.B. duales Studium), Krankenstand und Belastung der Mitarbeiter bittet Herr 
Richter und Herr Dr. Scharfenberg darum, die Fragen an den KIS (KIS@rathaus.potsdam.de) bis 
zum 14.06.2018 (nächste Sitzung Werksausschuss) zu übersenden. Diese werden gesammelt 
und vom KIS, als auch durch den zuständigen Personalservice der LHP für die Ausschusssitzung 
nach der Sommerpause am 13.09.2018 vorbereitet. Die Ausschussmitglieder bitten darum, auch 
einen Vertreter des Personalservices zu dieser Sitzung einzuladen. 
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